

« Chers amis de la Terre,

En ces temps difficiles et perturbés, nous tenions à vous dire, à vous rappeler que nous sommes avec vous, toujours.

Nous vous aimons et nous souhaiterions pouvoir vous aider, vous accompagner à passer ce cap compliqué dans l'histoire de votre planète.

Le temps est venu pour vous de franchir le seuil menant à la Connaissance, Co-Naissance, afin que vous puissiez enfin renaître à vous-mêmes.

Vous n'êtes pas ignares, loin de là, vous avez seulement oublié...

Oublié qui vous êtes, d'où vous venez et pourquoi vous êtes là.

Personne ne vous a forcé, vous êtes en ce monde de votre plein gré, à VOTRE demande.

Vous avez accepté que votre mémoire soit temporairement effacée, afin de vous donner toutes les chances de réécrire une vie neuve, sans influences de votre passé et de vos dettes.

Vous avez choisi de renaître, une fois encore, pour vous donner une nouvelle occasion de polir votre âme, comme les samouraïs polissaient leur sabre.

Vous avez choisi votre vie et vos épreuves, alors n'enviez pas ceux dont la vie est, en apparence à vos yeux, plus facile ou plus opulente.

Vous êtes là où vous devez être pour comprendre les leçons de vie qu'il vous incombe d'apprendre et pour subir les épreuves purificatrices qui rendront votre âme plus belle.

Soyez heureux de cette chance de vivre en ce monde, car c'est une opportunité, pour vous, de grandir en vous-mêmes.

Soyez fiers de chaque instant de vie, aussi difficiles soient-ils, car ils sont merveilleusement transformateurs.

Ne jugez pas, JAMAIS, car juger vous aliène à l'autre : en jugeant, vous rendez l'autre responsable de ce que vous vivez et vous lui donnez un pouvoir qu'il n'a pas.

Lorsque vous cesserez de juger et de critiquer, vous ferez un grand pas vers la Liberté... car la Liberté, la vraie, est intérieure.

Si vous êtes libres en vous-mêmes, vous serez toujours libres où que vous soyez, quoique vous fassiez.

Le temps est venu pour vous de grandir en ouvrant grand les bras à la Sagesse-Connaissance qui fut cachée, il y a des millénaires par les Sages, afin de la préserver jusqu'au jour où le temps sera venu de la transmettre.

Et ce temps est venu !

*Ouvrez vos yeux et observez
Ouvrez vos oreilles et écoutez
Ouvrez vos mains et recevez
Ouvrez la bouche et absorbez
Ouvrez votre cœur et ressentez*

La JOIE l'UNITE PARFAITE la PAIX

Et laissez l'Amour, en vous, se répandre comme un doux élixir de Paix et de Bien-être.

*Soyez vous-mêmes,
Redevenez qui vous êtes vraiment :
Des Chercheurs de Lumière*

Nous vous aimons, nous sommes là

DEMANDEZ Notre aide, elle est précieuse et illimitée

Soyez beaux, Soyez vrais

Nous vous Aimons »

Le Chœur des Anges